

SUMMARY

PENGARUH KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN TERHADAP CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY

Created by SECHA YULIASTRI BAINI

Subject : PENGARUH KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN TERHADAP CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY

Subject Alt : PENGARUH KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN TERHADAP CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY

Keyword : PENGARUH KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN

Description :

Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Corporate Social Responsibility (Studi Empiris pada Perusahaan Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2008-2012 (dibimbing oleh Ibu Dra. Retno Suliati. Akt., MM).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh CSR terhadap kinerja keuangan pada suatu perusahaan telekomunikasi yang telah dipilih untuk diteliti dengan metode sampling yang datanya diambil melalui website bursa efek Indonesia pada tahun 2009-2012.

Penelitian ini menggunakan pengujian hipotesis. Metode yang digunakan adalah purposive sampling. Jenis data adalah data sekunder yang bersumber dari laporan tahunan dan laporan keuangan. Pengujian hipotesis dilakukan dengan analisis regresi berganda dengan alat bantu statistic Software SPSS versi 19.0. Item pengungkapan yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari beberapa pengungkapan, yang dibagi menjadi indikator kinerja ekonomi, kinerja lingkungan, praktek tenaga kerja dan pekerjaan yang layak, hak asasi manusia, masyarakat/social, dan tanggung jawab produk yang berdasarkan pada GRI versi 3.0.

Date Create : 05/09/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduid_2011-12-249

Collection : undergraduid_2011-12-249

Source : Undergraduate these econom of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor